



ALA SOMBRA

El empresario **Fernando Chico Pardo** aseguró que su decisión de adquirir el 25 por ciento de Banamex se basó en la confianza en el gobierno de la presidenta **CLAUDIA SHEINBAUM**, a quien consideró clave para garantizar estabilidad en el sector financiero. "Mucho me animó la confianza que tengo en el gobierno de la presidenta **Sheinbaum** y su proyecto de país", declaró al anunciar la operación valuada en 42 mil millones de pesos, que lo convertirá en presidente del consejo de administración del banco una vez aprobada. Subrayó que no planea aumentar su participación, aunque adelantó que impulsará la colocación de crédito por encima del mercado y nuevas inversiones tecnológicas.



ALEJANDRO GÓMEZ

En Monterrey, Nuevo León, sí que se toman en serio eso de la reputación empresarial pues, ayer que se dio de conocer el prestigioso ranking de Merco, corrió como pólvora la noticia de que la cementera Cemex de **Jaime Muguiro** está posicionada como la número uno de toda la región, por arriba, de poderosas firmas como Femsas, Arca y Heineken. La compañía de materiales para construcción es también la número uno en su sector y la número II en el listado general.

El todavía auditor Superior de la Federación, **David Colmenares**, está lejos de cumplir su sueño de reelegirse en el encargo, pues el propio morenismo planea implementar una reforma a la Ley de Fiscalización que establece

la no reelección en la ASF. Por más que algunos al interior de Regeneración Nacional promueven que el oaxaqueño permanezca en el encargo, pues ha sido por demás amable con la *cuarta transformación*, otros más dicen que su salida es inminente.

El presidente de la Comisión Jurisdiccional de la Cámara de Diputados, **Hugo Eric Flores Cervantes** (Morena), informó que la Sección Instructora prevé reunirse en octubre para revisar la petición de declaración de procedencia contra el senador **Alejandro Moreno Cárdenas** (PRI), acusado de peculado, abuso de autoridad y uso indebido de funciones. Explicó que el retraso se



debe al cambio en la integración de la comisión.

Sobre los escándalos de los amigos, **Flores Cervantes** señaló que las solicitudes de juicio político en contra del senador **Adán Augusto López** y de la diputada **Hilda Araceli Brown** (ambos de Morena) por presuntos nexos con el crimen organizado deberán esperar a que primero se resuelvan más de mil 200 casos atrasados. “Tenemos más de mil 200 procedimientos de juicios políticos estancados, por cierto, ya muchos prescritos, porque están en la Subcomisión de Examen Previo, y entonces ahí está atorado todo, no nos llega a la Comisión Jurisdiccional y no tenemos facultades. Tengo que advertir un tema muy importante, dice claramente la ley que se tiene que desahogar por prelación, es decir, si hay mil 200, pues faltaría mucho”, agregó.

El senador **Adán Augusto López Hernández**, presidente de la Jucopo, rechaza una y otra vez las versiones que lo vinculan con **Hernán Bermúdez** —su exsecretario de Seguridad en Tabasco detenido por nexos con el narcotráfico—

y calificó de falsas las filtraciones que lo señalan de haber pactado paz electoral con grupos criminales. “Miente quien sostiene que un expediente reservado contenga algo así”, afirmó, al descartar también la existencia de dinero del narco en comicios de su estado. “No, no hemos conversado”, responde tajante cuando le preguntan si ha hablado de esta crisis creciente al interior de Morena con **Andrés Manuel López Obrador**.

La diputada panista **Kenia López Rabadán**, presidenta de la Cámara de Diputados, aseguró que trabajará para que San Lázaro sea “una caja transparente de todo lo que se haga” durante su gestión al frente de la Mesa Directiva. “La transparencia le pone un freno al que quiera abusar del cargo, al corrupto y al que busque usufructuar un espacio público para beneficio personal”, afirmó. Recalcó que la prioridad será garantizar institucionalidad y resultados legislativos, incluidos 130 dictámenes pendientes en el Pleno, al tiempo que pidió recuperar la confianza ciudadana en el Congreso.